

PRD EDOMEX

Buscarán ir solos para la gubernatura

FOTOS: CORTESÍA PRD

VIOLETA HUERTA

No ven rentable una alianza con PAN y PRI

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el Estado de México prevé dejar la coalición con el PRI y con el PAN e ir solo a las elecciones por la gubernatura mexiquense en el año 2023, pues las alianzas no han sido rentables para ellos y su militancia quiere que comptan de forma individual.

Ayer esa fuerza cumplió 33 años y su dirigente estatal, Agustín Barrera, advirtió que este momento es crucial para redefinir el rumbo, de cara a los eventos que vienen.

En conferencia de prensa señaló que la idea del sol azteca es redireccionar el rumbo, pues aun cuando en el 2021 participaron en coalición, los resultados no fueron lo más alentadores, pues hubo triunfos importantes, pero también derrotas dolorosas.

El llamado de la militancia y la opinión de académicos, explicó, son que deben ir solos, por lo cual están trazando una ruta encaminada a ir sin coalición o con una o un candidato propio a la elección a gobernador del 2023.

‘Esta es una coyuntura muy importante y consideramos que es momento de re-



Advierten que es momento para redefinir el rumbo.

fundar a este partido. Ratifico mi propuesta de que el PRD debe tener un candidato propio, debe ser un militante hecho en este partido o una militante porque también hay brillantes compañeras.

‘Creo además que en este partido debemos retomar nuestro origen, debemos fortalecer nuestros lazos, nuestra comunicación con la gente, con la ciudadanía; debemos replanteamos como la fuerza de izquierda más importante. Debemos retomar los movimientos sociales’, explicó. Consideró que no hay otra opción y

deben retomar los argumentos que les han pedido su militancia y aun cuando no ha iniciado la elección por la gubernatura, el sol azteca quiere a una o un candidato propio y ese es el rumbo que desean tomar porque hasta hoy las alianzas no han generado que lleguen a los gobiernos, pues en ellos no ven los temas que impulsa el PRD.

‘Las alianzas hasta hoy para el PRD no han sido lo más alentador, es por eso nuestro replanteamiento’, explicó.

En tanto el secretario general perredis-



Se reunieron con su militancia.

33 AÑOS CUMPLIÓ el Partido de la Revolución Democrática en el Estado de México.

9 AYUNTAMIENTOS ENCABEZA el PRD en la entidad y tiene tres diputaciones locales.

ta, Javier Rivera Escalona, afirmó que el país no sería el mismo sin el sol azteca, sin sus luchas, por lo cual deben seguir enarbolando la causa de la sociedad y sostuvo que están de pie.

‘Estamos listos, seguimos teniendo registro, seremos activos en los próximos meses en la vida política del Estado de México’, aseguró.

El líder de sol azteca en la entidad mexiquense dijo que aspiran a que sus luchas sigan vigentes.

Derivado de la elección del año pasado, el PRD en este momento tiene nueve ayuntamientos: Ayapango, Villa de Allende, Santo Tomás, Texcaltitlán, San Simón de Guerrero, Donato Guerra, Tlatlaya, Zazonapan y Oztolapan, y tres diputaciones locales.

El PRD prevé redireccionar el rumbo, pues aun cuando en el 2021 participaron en coalición, los resultados no fueron alentadores

PRD Cumple 33 Años... Adiós a la Alianza con PRI-PAN en Edomex

** Se perfila a contender con candidato propio a la gubernatura en la elección de 2023.*

** El dirigente estatal, Agustín Barrera convocó a la unidad partidista, y aseguró "no podemos titubear, no podemos seguir dándole la espalda a nuestros orígenes como partido de izquierda... PRD tendrá que consolidar una alianza con la ciudadanía ante el proceso a la gubernatura.*

** Ante la militancia, Rivera Escalona, coincidió, que ante la elección del 2023 a gobernador, el PRD debe participar solo, con un candidato propio, un candidato fuerte que represente las causas de la gente.*

Toluca, Estado de México, a 5 de mayo del 2022.- Agustín Barrera Soriano, dirigente del PRD en el Estado de México, lanzó un llamado a la militancia para lograr consensos, para participar en unidad y trazar la ruta que fortalezca al Partido de la Revolución Democrática de cara al proceso del 2023.

Al encabezar la ceremonia con motivo del 33 aniversario de la fundación del PRD, Agustín Barrera reconoció a quienes desde hace años, con cargo o sin el, han militado y contribuido en fortalecer este instituto político.

Dijo que el PRD es sinónimo de cambio, de renovación, de luchar por las causas de la gente.

"No podemos titubear, no podemos dar ni un paso atrás en las luchas que hemos dado en favor de los derechos de los ciudadanos, es momento de avanzar, de que con unidad retomemos el rumbo de nuestro partido" señaló Agustín Barrera ante la militancia que abarrotó las instalaciones del comité estatal.

Flanqueado por los integrantes de la dirección estatal, Agustín Barrera aseguró "no podemos titubear, no podemos seguir dándole la espalda a nuestros orígenes como partido de izquierda, a la población que sigue esperando determinaciones tan urgentes como la interrupción legal del embarazo, una lucha que involucra a 8.5 millones de mujeres, la mitad de la población total de la entidad, a quienes no les podemos fallar".

A esas problemáticas, dijo que también se suman "la carestía, falta de escuelas y servicios médicos, y mucho más".

En este sentido mencionó que el PRD tiene que retomar su esencia y lograr una gran alianza, sin otros partidos y sí con la sociedad civil, con las organizaciones no gubernamentales, con



las y los mexiquenses que están a la espera de los grandes cambios sociales, de libertades absolutas.

En este tenor, consideró que para alcanzar ese propósito, "los perredistas debemos unirnos en torno al objetivo de sacar al PRD a flote, tenemos esa responsabilidad y solo la podemos lograr estando juntos".

Para los asistentes, fue una interpretación del adiós a la alianza con el PRI y PAN en la elección a gobernador a celebrarse en 2023.

Durante su intervención, Agustín Barrera reiteró el llamado para que el

PRD participe en la elección a la gubernatura con alguien emanado de sus filas.

Al inicio de la ceremonia participó la Dra. Georgina Cárdenas Acosta, del Sistema Nacional de Investigadores Nivel I, integrante de la Red de Polítologas con la ponencia "La Agenda de Género del PRD".

Además del Dr. Héctor Chávez Gutiérrez, Sistema Nacional de Investigadores Nivel I, con el tema Pasado, Presente y Futuro del PRD.

Uno de los momentos emotivos del aniversario perredista, fue la conduc-



ción y palabras que brindó el Secretario general del PRD, Javier Rivera Escalona al encabezar la entrega de reconocimientos Post mortem a militantes destacados, como Félix Alberto Linares González, Armando Portugués, Víctor Manuel Bautista López, Genaro Guillermo Silva Sotelo, Laurencio Fuentes Moreno y Salvador Sandoval Leño.

Al recordar a las y los militantes que han sido parte desde hace 33 años del PRD, Javier Rivera Escalona destacó la lucha, su vocación y esfuerzo, por ser los pilares de la transformación democrática.

"Este país no sería lo mismo sin esas luchas históricas del partido, no sería lo mismo sin un Instituto Nacional Electoral al que ya no se le carga el sistema, a esa Comisión Nacional de Derechos Humanos, aquellos órganos autónomos que son conquistas del PRD, y que tenemos que defender" señaló Javier Rivera en su mensaje.

Ante la militancia, Rivera Escalona, coincidió, que ante la elección del

2023 a gobernador, el PRD debe participar solo, con un candidato propio, un candidato fuerte que represente las causas de la gente, "debemos reivindicar nuestras banderas, esas banderas que permitimos que otros se las apropiaran, tenemos que arrancárselas, el PRD es el único partido de izquierda, el verdadero partido de izquierda" aseguró.

En este tenor, convocó a la unidad, a la reconciliación, a dar vuelta a la página del 2021 y señaló "necesitamos de una unidad que no sea por decreto, que sea unidad en los hechos".

"Llamamos a la reconciliación, queremos que el partido se construya desde abajo, desde las direcciones municipales, desde los comités de base, llevar a nuestro seno de organización, a los sectores, a los jóvenes, a las mujeres, a la diversidad sexual, a todos aquellos que hoy pretendemos nuevamente conquistar para que nos organicemos rumbo a la elección del 2023" finalizó.

En el festejo participaron Omar Ortega Álvarez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRD; Elida Castellán Mondragón, diputada del Sol Azteca; Xóchitl Nayeli Limón Pintado, Secretaria de Asuntos Legislativos del PRD estatal; Vanesa Linares, Secretaria de Asuntos Electorales; Juan Olvera, Secretario de Planeación Estratégica y Organización; Tomás Octaviano, Secretario de Comunicación; Claudia Bautista, Secretaria de Agendas; Federico Aguilar, presidente del Consejo Estatal; Javier Lujano, presidente municipal de Texcaltitán; Araceli Casasola, representante del PRD ante el IEEM; Julieta Camacho, del área de Afiliación y Karen Quiroga, integrante de la Dirección Nacional.



PRD sale de alianza; irá solo por gubernatura

Arturo Piña García, fue presentado como aspirante del Partido de la Revolución Democrática (PRD) a la gubernatura del Estado de México. El dirigente político perredista Cristian Campuzano Martínez y poco más de 4 mil militantes de distintos municipios de la entidad, se reunieron en la plaza "González Arratia" de la ciudad de Toluca, en el marco de la conmemoración del 33 aniversario de la fundación instituto político.

El PRD participará solo en la próxima elección de gobernador en la entidad, con una oferta política enfocada a escuchar y atender las demandas de todos los sectores, en especial de los jóvenes.

Así lo afirmaron el dirigente estatal, Agustín Barrera Soriano y el coordinador del Grupo Parlamentario local, Omar Ortega Álvarez, durante un conversatorio en la UAEM, con motivo de los 33 años de la creación del partido del sol azteca.

La apuesta, señalaron ante militantes y estudiantes de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, es abanderar las causas de los casi 17 millones de mexiquenses, que representan el 13.5 por ciento de la población nacional.

Agustín Barrera Soriano, presidente del PRD estatal, aseguró que precisamente el partido ha crecido en las encuestas con respecto a la preferencia de la ciudadanía, por ser el partido de izquierda que enarbola las causas de la gente.

"Vamos a dar lo que tengamos que dar, será la madre de todas las batallas, porque si no sacamos el 23 solos, no tendremos 24", respondió ante cuestionamientos de los asistentes.

En tanto, el diputado Omar Ortega Álvarez, quien se perfila como candidato del PRD a la gubernatura, reiteró que el partido puede competir por sí mismo, sin coaliciones.

"Vamos a construir con las demandas ciudadanas, con los reclamos en lucha de todos los electores; lo importante es que tengamos permanencia, que seamos una oferta ideológica para todos los ciudadanos", aseguró.

El legislador subrayó que apostará a los jóvenes, que son los ciudadanos más demandantes, y hoy les darán la oportunidad para fortalecer al PRD.

